

## CAPITAL PRIVADO

JC Flowers invertirá 450 millones en Banca Cívica

PÁGINA 11

### La reestructuración del sistema financiero

| Ranking de fortaleza en España en el escenario más adverso                                      |  | (Tier 1 %) |
|---|--|------------|
| Banca March   |  | 19,0       |
| BBK (antes de la fusión con Cajasur)  |  | 14,1       |
| Kutxa   |  | 10,6       |
| Santander (incluye Banesto)   |  | 10,0       |
| BBVA  |  | 9,3        |
| Unicaja (Unicaja y Caja Jaén)   |  | 9,0        |
| Grupo de Cajasur y CAM (Cajasur, CAM, Caja Extremadura y Caja Cantabria)                        |  | 7,8        |
| La Caixa (La Caixa y Caixa Girona)  |  | 7,7        |
| Banco Sabadell  |  | 7,2        |
| Cajas Gallegas (Caixa Galicia y Caixanova)  |  | 7,2        |
| Banco Popular   |  | 7,0        |
| Caja Murcia y Penedés (Caja Murcia, Caixa Penedés, SaNostra y Caja Granada)                     |  | 7,0        |
| Caja Vital  |  | 7,0        |
| Bankinter   |  | 6,8        |
| Ibercaja  |  | 6,7        |
| Ontinyent   |  | 6,6        |
| Grupo de Caja Madrid (Caja Madrid, Bancaja, Ins. Canarias, Laietana, Ávila, Segovia y La Rioja) |  | 6,3        |
| Pollensa  |  | 6,2        |
| Banco Guipuzcoano   |  | 6,1        |
| CAI, Cajacirculo y Caja Badajoz (Caja Inmaculada, Cajacirculo y Caja Badajoz)                   |  | 6,1        |
| Banco Pastor  |  | 6,0        |
| CajaSol (Caja Sol y Caja Guadalajara)   |  | 6,0        |
| Caja Duero y Caja España  |  | 5,6        |
| Banca Cívica (Caja Navarra, Caja General de Canarias y Caja Burgos)                             |  | 4,7        |
| Unnim (Caixa Sabadell, Caixa de Terrassa y Caixa Manlleu)                                       |  | 4,5        |
| Cajasur   |  | 4,3        |
| Grupo de Caixa Catalunya (Caixa Catalunya, Caixa Tarragona y Caixa Manresa)                     |  | 3,9        |

## Salgado resalta la fuerte ayuda a la banca europea

La vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Economía, Elena Salgado, resaltó el viernes que las pruebas de solvencia han demostrado que el sistema financiero español es "sólido" y resaltó que las entidades europeas a las que también se ha examinado en la prueba han recibido ayudas por 260.000 millones de euros, una cifra muy alejada de los 10.600 millones de euros a los que han accedido las entidades españolas que han solicitado ayu-

das al Fondo de Reestructuración Ordenada (FROB).

Salgado aseguró que los cuatro grupos de cajas que no han superado los test de estrés -sin contar con Cajasur, ya fusionada con BBK- requerirían aportaciones por 1.835 millones, de lo que también restó los 406 millones de euros que necesitaría Banca Cívica, pues la entidad ha acudido ya a capital privado. De ahí que cifrara las necesidades del sector en 1.400 millones.



Elena Salgado, ministra de Economía.

En su opinión, teniendo en cuenta que el capital conjunto del sistema financiero español está en torno a los 180.000 millones, las necesidades adicionales de capital son "absolutamente insignificantes al suponer el 1% del capital de la banca española". Asimismo, la vicepresidenta económica descartó la necesidad de emitir más bonos para dotar de recursos adicionales al FROB.

Por otra parte, Salgado hizo hincapié en el ejer-

cicio de transparencia que ha hecho España al realizar las pruebas de solvencia al 95% del sistema financiero, cuando en el resto de países europeos se ha analizado entre el 50% y el 60%. Al tiempo, comentó que el Gobierno no se arrepiente de haber optado por un análisis más exhaustivo que otros países, porque "no tiene nada que esconder". "En absoluto nos arrepentimos ni creemos que vaya a ser penalizado por los mercados".

El director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Dominique Strauss Kahn, afirmó en un comunicado que estas pruebas son un "importante paso en la mejora de la transparencia y refuerzan la confianza de los mercados".

Recordó, además, que estos test llevan consigo medidas para hacer frente a las deficiencias de capital de algunas entidades, lo que permitirá "fortalecer significativamente" el sistema financiero europeo.

Unas horas antes de publicarse los resultados individuales de los bancos europeos, tres entidades anunciaron ampliaciones de capital, aunque sólo una de ellas, la española Banca Cívica -formada por Caja Navarra, Caja Burgos y Caja Canarias- comunicó un acuerdo para la entrada de un grupo inversor estadounidense en su capital.

National Bank of Greece, el mayor del país, y el esloveno NLB también anunciaron ampliaciones de capital, pese a haber superado las pruebas de solvencia a las que han sido sometidos.

En conjunto, los 91 bancos y cajas europeas superaron con holgura las pruebas de solvencia en las circunstancias extremas a las que fue sometida por el CEBS.

no han pasado las pruebas necesitan en conjunto 1.835 millones de euros de capital en el peor de los escenarios, aproximadamente el 1% del que suma el conjunto de las entidades españolas y, cifra muy por debajo de lo que especulaban varios bancos de inversión. Con estas cifras, la banca española necesitará un total de 16.193 millones de euros para su recapitalización (el 1,6% del PIB).

De ellos, 14.358 millones han sido ya aportados por el FROB (10.583 millones)

y 3.775 por el Fondo de Garantía de Depósitos (FGD) de las cajas. El equivalente al 1% del PIB, según explicó Ordóñez, quien recordó que la banca europea ha necesitado hace un año y medio 260.000 millones de euros para su recapitalización por parte de sus respectivos Gobiernos.

El gobernador considera "lógico" que la recapitalización que deben realizar los cuatro grupos de cajas se lleve a cabo este año. "Vamos a sentarnos con ellas

### La banca española se ha sometido a la prueba más rigurosa y transparente

-las dos agrupaciones de cajas catalanas, más Caja Duero y Caja España y Banca Cívica-. Antes de que acabe el año es una fecha lógica", reiteró.

Las reacciones a este ejercicio de transparencia, primero que se realiza en Europa, no se hicieron esperar. Lógico, dada la trascendencia de estas pruebas impulsadas por el Gobierno español y Ordóñez -primer gobernador europeo que las solicitó a mediados de junio-, como recordó en su comparecencia.

CincoDias.com

→ Todos los cuadros agregados e individualizados de las pruebas de estrés de las entidades financieras en la WEB